

# Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan Giat Door To Door System untuk Jaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Jun 3, 2024 - 13:05



*Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan Giat Door To Door System untuk Jaga Kamtibmas*

Sukabumi – Pada Senin, 03 Juni 2024, Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka, Aipda Lukky Lukmanul Hakim, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kampung Datarnangka, Desa Datarnangka, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam kegiatan DDS tersebut, warga masyarakat menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas. Selain melakukan silaturahmi, Aipda Lukky juga memberikan sejumlah himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) sebagai berikut:

1. **Proaktif Menjaga Keamanan Lingkungan:** Warga masyarakat dihimbau untuk aktif menjaga keamanan lingkungan mereka agar tercipta situasi yang aman dan kondusif.
2. **Koordinasi dengan Bhabinkamtibmas:** Masyarakat diharapkan segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas apabila menemukan kendala atau memiliki informasi seputar kamtibmas di lapangan.
3. **Meningkatkan Kepekaan dan Kewaspadaan:** Himbauan diberikan kepada warga untuk meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan guna menjaga situasi lingkungan yang aman dan kondusif.
4. **Konsultasi Solutif:** Bhabinkamtibmas siap menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Datarnangka untuk mendukung terciptanya situasi yang aman dan kondusif.
5. **Pengawasan terhadap Anak:** Para orang tua dihimbau untuk memastikan anak-anak mereka sudah berada di rumah pada pukul 22.00 WIB setiap harinya, agar tidak menjadi korban atau pelaku kriminalitas dan kejahatan jalanan lainnya.

Kegiatan DDS ini merupakan upaya preventif dari Polsek Sagaranten untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan mereka. Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, situasi kamtibmas di Desa Datarnangka semakin terjaga dan masyarakat dapat hidup dengan aman dan nyaman.